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望江足彩达人智取头奖
奖金6.88万元

“顶呱刮”送大礼 铜陵彩民中5000
星报讯（童俊） 中秋假期刚刚结束，

当大家还沉浸在一片节日欢乐气氛中

时，“顶呱刮”即开型体育彩票20元——

“闪耀宝石9”满载着沉甸甸的宝石，将

财运奉献给铜陵的广大彩民朋友。

9月 15日一早，一位彩民拿着一张

20元的“闪耀宝石9”来到铜陵体彩分中

心兑奖。笔者了解到，中奖彩民是位企

业职工，姓刘。这5000元大奖出自位于

铜陵市新苑小区的 13037 号销售网点。

该中奖彩民对体彩“顶呱刮”情有独钟，

每次都要花几十元购买各种“顶呱刮”即

开彩票。

据了解，12 日上午，刘先生路过

13037 号网点，想到当天是大乐透开奖

日，自己的彩票还没买，于是他来到

13037 号网点购买了大乐透彩票，随口

问业主有没有顶呱刮 20 元票，要整包

的，业主推荐了一本“闪耀宝石9”，并介

绍说，这本“闪耀宝石9”是上午刚到的，

于是刘先生就买了几张想试试运气，没

想到刮到第 7 张时就刮中了 5000元大

奖。

兑奖期间，刘先生开心地说：能在过

节的时候，收到体彩“顶呱刮”的大礼，真

是太幸运了，我当时就把这个好消息告

诉了家人，等领到奖金后再去和家人庆

祝一下。他还询问体彩，有一种最新的

能中150万大奖的“宝石之王”即开彩票

什么时候能上市，说是再试试运气，同时

奉献爱心，继续支持体育彩票事业和国

家公益事业！体彩工作人员告诉他，能

中150万大奖的“宝石之王”即开彩票最

近两天就要上市了，还有惊喜奖励，欢迎

他到彩票点购买，并祝愿他再中大奖。

据笔者最新统计，截至 2011 年 9 月

15日，“顶呱刮”在铜陵已经中出25万大

奖2个、10万大奖1个。

刮“宝石之王”赢奖上奖
合肥体彩每周两部iphone4等你来拿

星报讯（秦琼） 头奖150万，彩市中“疯狂的

宝石”，体彩“顶呱刮”首款 30 元面值即开票

——“宝石之王”的重磅上市给我省彩民带来了

前所未有的精彩体验，全省各地随即掀起了刮

“宝石之王”、夺150万大奖的热潮。

为迎接全国首款最高奖金即开票“宝石之

王”上市，感谢彩民对体彩即开票“顶呱刮”的喜

爱，我省也在多地市推出不同形式的促销活动

回馈广大彩民；其中合肥市体彩中心于近期推

出了“刮宝石之王，中150万大奖，得苹果手机”

活动。

据了解，从即日起至10月31日，合肥体彩中

心每周将从单张中得“宝石之王”奖金 100 元

（含）以上的彩民中以抽奖的方式产生两位幸运

彩民，获奖的幸运彩民将各获得iphone4苹果手

机一部，价值5000元（6周共送12部）；合肥体彩

中心将于每周日上午10点邀请彩民朋友参加抽

奖，第一次抽奖时间为9月25日，最后一次抽奖

时间延迟到11月1日（周二）。凡单张中得“宝石

之王”奖金100元（含）以上的彩民，兑奖后在中

奖票背面写上姓名、联系电话和身份证号码，交

给网点或专管员带到合肥分中心，或者直接投

送到合肥分中心抽奖箱，每周日上午10点在公

正处监督下抽出两位幸运彩民，抽奖后清空抽

奖箱进入下一轮抽奖活动。

星报讯（陆华飞） 9 月 12 日，足彩

“四场进球”第11128期开奖，开奖公告显

示，当期开奖结果为“1 2 2 0 0 0 2 2 ”，

坐在竞彩店内观看球赛的王先生（化名）

跳了起来，拿着前一天买的彩票反复看

了几遍，又到终端机上核对了一下，确定

是中了一注“四场进球”一等奖，奖金

6.88万元，顿时整个店内沸腾起来了，都

在享受中奖的喜悦。

据了解，王先生是体彩的铁杆彩

民，自从有了足彩后，他的兴趣爱好有

了一个很好的用武之地，业余生活也

更加丰富多彩。玩足彩不是一件简单

的事，看球赛在乎一个享受的过程，结

果并不是那么重要，玩足彩在享受球

赛的过程，结果也很重要。赛前要猜

出一个正确的结果，就需要提前做出

大量的研究工作。此次王先生能够博

中大奖，就是花了大量时间研究赛事、

冷静分析，并且复式投注，做到有备无

患，终将大奖收入囊中！

虽然奖金不算太多，但这是彩民

智慧的结晶，同时也给望江足彩彩民

打了一针“强心剂”。使他们更加坚

信：只要通过冷静的分析，理性的投

注，加上长年关注各大足球联赛所累

积的经验和判断能力，中奖就显得那

么地顺理成章、水到渠成。再次祝贺

足彩达人王先生，也希望有越来越多

的彩民都能够博中大奖！

鹏哥，彪悍人生无需解释
女足国脚纷纷支持李霄鹏

奥运会预选赛失利，主教练李霄鹏火线辞职……近日，一篇《人祸摧花》的文章，将中国女足和已经卸任的李霄鹏再度推上

了风口浪尖。在这篇《体坛周报》前女足跟队记者张卫发表在《足球周刊》杂志上的文章中，李霄鹏被指责为女足无缘伦敦奥运

会的罪魁祸首，并披露了一颗榴莲赶走领队、队员不陪酒就离队，甚至靠陪睡来换取全勤奖等诸多内幕……18日，拍板刊发《人

祸摧花》的《足球周刊》总编辑刘晶捷和作者张卫有话说了。 综合《都市快报》

稿件的真实性是现在外界质疑的焦

点，刘晶捷坦言：“稿子刊登前几天，我就

考虑是否会招来官司，所以我对文章里

的每一句话都进行了斟酌。张卫是一位

资深记者，现在又是一位成功的经理人，

他同样知道文章刊载后会带来怎样的后

果。既然白纸黑字印在那里，我们就没

什么好怕的。”

刘晶捷话锋一转：“但我希望这些人

在打官司前先通读原文，而不要只看那

些恶意阉割版。至于真实性，肯定有些

人会关注‘是谁在陪睡’等等东西，然后

问‘证据呢？’那我也想反问一下，文章中

哪里确凿提到了有人去陪睡，最多不过

是出自几位女足队员的牢骚，我们做出

的就是记录她们的原话。”

文章发表后，作者张卫的电话被人

恶意泄露，一天能接到上百个骚扰电

话。他也认为不少球迷对文章产生了误

读。张卫一再强调，他撰写此文的真正

目的在于批评足协，揭露中国女足衰败

的根本原因，而非针对李霄鹏个人。

中国女足在奥运会预选赛上的糟糕

表现，最终让刘晶捷决定做点什么：“如果

女足对日本踢出了精气神，我很可能都会

压下这稿子。但最后我觉得该做些什么

了。在过去的几年中，我听到和看到的各

种与女足有关的肮脏的东西太多了……”

刘晶捷说：“这时站出来更多的是一

种新闻从业者的责任感吧。有些东

西明知说出来会惹麻烦，但憋在肚

子里看着中国足球在错误

的道路上一直走到黑。”

文章内容是不是真的？
“白纸黑字印在那里，就没什么好怕的”

猛料一经抖出，郝海东、李金羽等足

球圈内人士纷纷声援李霄鹏，指责张卫编

造事实——“你不能，也没资格对他进行

污辱以及在人格上进行诋毁”；韩端、徐媛

等队员也发微博站队表示支持——“鹏

哥，彪悍的人生不需要解释，不解释的人

生，才是真正强大的人生。”

对于那些质疑李霄鹏人品的传言，

为中国队首开记录的尤佳说：“我认为绝

对没有这种事情。我也认为李霄鹏在队

里做到了相对的公平。”

至于那些质疑李霄鹏人品的议

论，徐媛给出了三个字：“很无聊。”

韩端也支持李霄鹏称，假的

真不了。

李霄鹏对于此事的回

应只有八个字：看深层

次！保持心态！

女足国脚支持李霄鹏
“鹏哥，彪悍的人生不需要解释。”

“看深层次！
保持心态！”


